Oscar Eduardo Ahedo Ibarra



Curriculum Vitae

Datos Personales.

Guadalajara, Jalisco, México.

- Licenciado en Derecho o Abogado
 - Maestro en Derecho

Formación Académica.

1997 - 2000	Bachillerato General, Preparatoria Número 11. Universidad de Guadalajara
2000 - 2004	Abogado, obtención de título. Universidad de Guadalajara, México.
2006 - 2008	Maestro en Derecho Constitucional y Amparo. Obtención de grado. Universidad de
	Guadalajara.
2010 - 2012	Doctorado en Derecho. Instituto Internacional del Derecho y del Estado Sede
	Guadalajara. Candidato a Doctor.

Profesor de Asignatura tipo B, en la Facultad de Derecho de la Universidad de Guadalajara y en la maestría en Derecho. (Sede CUCSH y CUNORTE)

Código de Profesor. 2964254

Diplomado en Derechos Humanos, Casa de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (junio2018).

Diplomado en Sistemas Anticorrupción, Universidad Panamericana en coordinación con el Supremo Tribunal de Justicia (junio 2018).

Diplomado en Juicio de Amparo, Casa de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (noviembre 2018).

Diplomado en Derecho Electoral, Instituto de Investigación y Capacitación Electoral (febrero 2019).

Diplomado en Participación Ciudadana, Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco (diciembre2020).

Ponencia Abstencionismo, Falta de Legitimación de los Gobiernos. Tribunal Electoral del Estado de Jalisco. (2007)

Participación en la Reforma Curricular en la Licenciatura en Derecho (2005). Reconocimiento "Ignacio L. Vallarta, Maestros en Derecho (2022-2023)

Seminarios, Congresos y Cursos relevantes.

Seminario de Argumentación Jurídica, Casa de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (2017).

Seminario en Justicia para Adolescentes, Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación (2018).

Congresos:

Primer Congreso de Estudiantes de Derecho (2006)

Congreso Internacional, La Constitucionalización del Ordenamiento Jurídico en Iberoamérica (2014).

XIII Congreso Estatal de Jueces (2018)

Trabajos Realizados en la Reunión Nacional de Juzgadores, en:

La Red Nacional de Centros de Convivencia Familiar Supervisada.

La Red de Juicios Orales Civiles y Mercantiles

La Red Mexicana de Cooperación para la Protección de la Niñez.

Cursos:

Redacción y Ortografía. Instituto Judicial del Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco.

Aplicación y Revisión de Fondos de Aportaciones Federales. Auditoria Superior del Estado de Jalisco.

Transparencia y Acceso a la Información. Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

Presentación del Protocolo para quienes imparten justicia en caso que involucren a niñas, niños y adolescentes. Casa de la Cultura Jurídica.

Conferencia: Bicentenario del Natalicio de Mariano Otero. Casa de la Cultura Jurídica.

Derecho de la Familia. Casa de la Cultura Jurídica.

Derechos Humanos de las mujeres, adolescentes y niñas, y el Protocolo para juzgar con perspectiva de género. Poder Judicial del Estado de Jalisco el Instituto de las Mujeres.

Derechos de las Personas Adultas Mayores. Casa de la Cultura Jurídica.

Presentación de Crónica y Mesa de Análisis, Adultos Mayores. Casa de la Cultura Jurídica.

Medidas de Protección. Poder Judicial del Estado de Jalisco el Instituto de las Mujeres. Presentación del Protocolo de Actuación para quienes imparten justicia en casos que involucren la orientación sexual o la identidad de género. Casa de la Cultura Jurídica. Mesa Redonda de Los Derechos de las Personas Adultas Mayores. Casa de la Cultura Jurídica.

La Teoría del Caso en el Sistema Acusatorio Adversarial. Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación. Formación y Actualización de Peritos en el Nuevo Sistema de Justicia. Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

Formación de Grupos de Alto Desempeño. Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

La Función Pericial en los Juicios Orales Mercantiles. Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación. Juicios Orales en Materia Familiar. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco a

través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación. **Miscelánea Fiscal 2018**. Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

La Pregunta de la Mediación. Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

La Nueva Facturación CFDI 3.3. Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

Discusión y Análisis del Sistema Acusatorio Adversarial en la Actualidad. Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

Tratados Internacionales en las Resoluciones Judiciales. Poder Judicial del Estado de Jalisco el Instituto de las Mujeres.

Sentencias dictadas por la Corte Interamericana de Derechos Humanos contra el Estado Mexicano. Poder Judicial del Estado de Jalisco el Instituto de las Mujeres.

Asistencia al Panel Acceso a la Justicia en América Latina. 3er congreso internacional de derechos humanos, justicia y estado de derecho.

Cartas Rogatorias. Consejo de Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

Participación en Ciclo de Conversatorios. Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco.

Curso sobre el Sistema Penal Acusatorio y Oral. Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco.

Capacitación en Materia Penal. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

Capacitación en Materia Familiar. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

Capacitación en Materia Civil. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

Capacitación en Materia Mercantil. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

Capacitación El Impacto y Relevancia de las Resoluciones de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco a través de la Comisión de Carrera Judicial, Adscripción y Evaluación.

Taller Especializado en Métodos Alternos de Solución de Conflictos para Jueces. El Instituto de Justicia Alternativa del Estado de Jalisco.

Curso Juicio de Nulidad Federal Administrativo. Lawgic.

Experiencia Profesional laboral

Ejecutor Fiscal. Área de notificación, área de Secuestro de bienes, instauración del Procedimiento Administrativo de Ejecución. SEPAF (2004-2012).

Jefe de Sección de Oficialía de Partes. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco (2009-2013).

Jefe de la Unidad Departamental de Informática. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco (2013-2015).

Diseño y Actualización, del Portal Web del H Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco (2013).

Contratación y Actualización, del sistema de seguridad Informático del Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco. Así como de los correos institucionales.

Juez de Primera Instancia en Lagos de Moreno. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco. Desde el año 2015, al 2019.

Juez de Primera Instancia en Tepatitlán. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco. En el año 2019, hasta octubre del año 2023.

Juez Quinto Especializado en Control, Enjuiciamiento y Justicia Integral para Adolescentes. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco. Desde octubre 2023 hasta noviembre 2023.

Juez de Primera Instancia en Tepatitlán. Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco. Desde noviembre del 2023. Actualmente.

Profesor de Asignatura tipo B (Maestría y Facultad), en la Universidad de Guadalajara. Desde 2019. Materias asignadas e impartidas. Argumentación Jurídica, Filosofía del Derecho, Ética Jurídica, Mecanismos Alternos de Solución de Conflictos, Procesal Familiar, Sucesiones, Obligaciones, Patrimonio, Teoría General del Estado y la Constitución, Patrimonio Público y Responsabilidad de los Servidores Públicos.

Nota:

No he sido sancionado nunca en mi actuar como Juez, ni he tenido algún procedimiento hasta el momento.

Documentos habilitantes de la profesión; Cedula de Abogado y Cedula de Maestro en Derecho.

Maestro en Derecho, Doctorante Oscar Eduardo Ahedo Ibarra.